

MAXÉVILLE

Jean-Marie Muller quitte J.-B.-Thiéry

A l'occasion du départ en retraite de Jean-Marie Muller, directeur général de l'institut Jean-Baptiste Thiéry, une cérémonie a eu lieu lundi à l'espace Saint-Nicolas en présence de nombreux invités, salariés et administrateurs. Dans son discours le président Pierre Monin a tenu à mettre à l'honneur son directeur général qui a tenu le navire pendant douze ans à la tête de l'institution qui accueille des personnes handicapées, parfois contre vents et marées : « Dans une période de profonds changements vous avez beaucoup donné avec vos convictions, votre loyauté et la force de votre engagement. Vous avez réussi à conduire le dialogue avec les professionnels et leurs représentants pour la bonne marche de notre maison et je vous en remercie. »

Inscrire l'établissement dans la modernité

Avant de recevoir de nombreux cadeaux, Jean-Marie Muller a vivement remercié tous ceux qui l'ont soutenu. Homme droit et rigoureux, il a tenu un discours sans complaisance, exprimant ses exigences, sa motivation et le souci permanent qui fut le sien d'inscrire l'établisse-



Le directeur général de l'institution prend sa retraite.

ment dans la modernité, de toujours veiller à la qualité du service rendu au profit de la personne accueillie au sein des établissements de l'Institution et à son respect.

Un parcours professionnel exemplaire de 43 années a conduit Jean-Marie Muller à connaître toutes les facettes du milieu médico-social. Ses débuts au foyer de l'enfance à Melun, ses 24 années à la tête de l'Escal à Jarville, ont forgé l'homme qui a pris la direction générale de l'institution en 2006. Fort de ses multiples expériences, il aura eu à

cœur de faire évoluer J.-B. Thiéry qui a connu de profonds changements.

De nombreux établissements et services ont vu le jour depuis, un pôle autisme a été créé, et de 270 salariés en CDI en 2006, ils sont 420 aujourd'hui ! Avec Commercy, Moyen le périmètre d'action est devenu départemental sous l'ère Muller.

Christine Hubert qui vient de l'AEIM aura la lourde tâche de porter de nouveaux projets pour poursuivre cette belle aventure.